

# GIM ACTUALITÉS

GIM.SWISS

**GIM**  
Groupement suisse  
de l'Industrie  
des Machines

Janvier 2026



## Top News

Succès pour le forum de la formation professionnelle à Martigny.

Rétrospective industrielle 2025, le GIM invité sur Forum - RTS

### Séance de travail et visite chez TIG

Le Comité du GIM a eu le plaisir de découvrir les ateliers de **TIG Tôlerie Industrielle de la Gruyère SA**, une entreprise où l'innovation est au cœur de chaque processus.

Entre technologies de découpe laser de pointe et gestion entièrement robotisée des flux de production, TIG incarne un savoir-faire industriel moderne, tourné vers la performance et l'avenir.

Un bel exemple d'excellence régionale au service de l'industrie.

01/02



Samuel Vuadens (GIM)  
et Nedzad Ned Johic (TIG)

## Forum de la formation professionnelle

Organisé par Chablais Région et le Groupement d'Entreprises du Chablais, le forum a réuni près de 120 participants autour des enjeux clés de la formation professionnelle.

Entreprises, institutions, responsables politiques et jeunes en formation ont échangé sur l'attractivité, les défis et l'avenir de l'apprentissage dans la région.

La matinée a été marquée par des interventions politiques fortes, une table ronde réunissant acteurs institutionnels et entreprises formatrices, un keynote inspirant sur le recrutement des nouvelles générations, ainsi que des témoignages percutants de jeunes en formation.

L'événement a souligné le rôle central de la formation professionnelle comme pilier de la compétitivité et de la relève des entreprises régionales.

## Nouvel appel à projets collaboratifs : industrie durable

Le Fonds de Soutien à l'Économie Durable de l'État de Vaud lance en 2026 son premier appel à projets collaboratifs, dédié à l'industrie durable. Il vise des initiatives innovantes portant sur la réduction de la consommation d'énergie et de matières, la résilience des chaînes d'approvisionnement, le développement de filières de réemploi et de valorisation, ainsi que la mutualisation des ressources et des démarches de branche.

Les pré-projets doivent être déposés d'ici au 28 février 2026, puis les demandes définitives au 31 mai 2026. Les porteurs de projets peuvent s'inspirer de projets déjà soutenus et sont invités à prendre contact pour échanger ou obtenir des conseils.

Lien informations : [ICI](#)

02/02



## Forum de la formation professionnelle

Invité sur le plateau de Forum (RTS), le Président du GIM, M. Vuadens, a dressé le bilan d'une année industrielle chahutée et des défis à venir.

Face aux chocs successifs, une évidence s'impose: plus que jamais, le dialogue entre terrain et politique est essentiel.

Cap sur 2026 avec trois priorités clés: innover, diversifier nos marchés et rendre l'État plus efficient.



[Voir le replay de l'émission](#)